



Todos los ganadores juntos a sus profesores y respectivos diplomas.

Escuela San Alberto de Guzmanes celebra sus más de 100 años con un Campeonato Escolar de Ajedrez

El deporte ciencia sigue dando que hablar en el Valle del Aconcagua y en este caso, en el marco de la celebración de su aniversario número 115, la Escuela San Alberto de Guzmanes de la comuna de Putaendo organizó un Campeonato Escolar Interno de Ajedrez, evento que reunió a más de 35 estudiantes desde tercero hasta octavo básico. El objetivo, fue llevar a cabo una jornada de concentración, estrategia y sana competencia.

La actividad contó también con la participación de la Escuela

Gastón Ormazábal Cabrera, establecimiento que se sumó con entusiasmo a este encuentro escolar, fortaleciendo lazos entre comunidades educativas.

Durante la jornada se premió a los primeros lugares, destacando el talento y dedicación de los pequeños alumnos y alumnas. Asimismo, se valoró el compromiso y apoyo de la Escuela San Alberto de Guzmanes, que alberga el Taller Municipal de Ajedrez, dirigido por el profesor **Guillermo Quijanes**, iniciativa que ya cumple tres años de funciona-

• **Evento también incluyó a la Escuela Gastón Ormazábal y al Cesfam de Putaendo.-**

miento gracias al financiamiento y respaldo del Departamento de Deportes de Putaendo.

Otro actor importante para el éxito de este campeonato, fue el Cesfam de Putaendo, a través del Programa de Promoción de la Salud, reforzando la importancia del ajedrez como herramienta para el desarrollo integral, la concentración y los hábitos de vida saludables.

De esta forma, el ajedrez se sigue consolidando como una valiosa práctica educativa y comunitaria, siendo un pilar en la celebración de los 115 años de historia de la Escuela San Alberto de Guzmanes de



Algunos de los jugadores en un momento de la competencia, posando para la cámara.

Putaendo.

RECORDAMOS BRILLANTE PARTICIPACIÓN REGIONAL

Cabe recordar, y trasladándonos a la ciudad de San Felipe, que a comienzos del mes de agosto, en **Diario El Trabajo** le contamos sobre la brillante participación de dos alumnas del Colegio Santa Juana de Arco: **Daniela Reyes Cuevas** de 18 años, que cursa el cuarto me-

diario, y **Laura Contreras Vergara** de 11 años, alumna de sexto básico. Ambas compitieron en la Final Regional de Los Juegos Deportivos Escolares Región Valparaíso en esta disciplina, realizado en dependencias de la Universidad Santo Tomás en Viña del Mar. En esta línea, Daniela obtuvo el segundo lugar en su categoría Juvenil Damas Sub-18 y Laura el onceavo lugar en Sub-14.

ORACION A SAN JUDAS TADEO.- Patrón de los casos difíciles, oh, gloriosísimo Apóstol San Judas Tadeo! Siervo fiel y amigo de Jesús, con el nombre del traidor que entregó a nuestro querido Maestro en manos de sus enemigos; ésta ha sido la causa de que muchos os hayan olvidado, pero la Iglesia os honra e invoca universalmente como patrón de los casos difíciles y desesperados. Rogad por mí, que soy tan miserable y haced uso, os ruego, de ese privilegio especial a vos concedido de socorrer visible y prontamente cuando casi se ha perdido toda esperanza. Venid en mi ayuda en esta gran necesidad para que reciba los consuelos y socorros del cielo en todas mis necesidades, tribulaciones y sufrimientos, particularmente haga aquí la súplica que desee obtener, con fe y devoción, y repita esta oración durante 9 días, prometiendo publicarla en el 8º día y por difícil e imposible, se le concederá. Y para que bendiga a Dios con vos y con todos los escogidos por toda la eternidad. Amén A.P.